

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 5 de Abril de 2015.

## La AVV de Alde Zaharra-San Juan agradece la colaboración en la fiesta de la plaza Urdanibia

-

- M.A.I.
- IRUN

5 abril 2015 01:30

El pasado fin de semana tuvo lugar en la plaza Urdanibia una fiesta para celebrar el final de las obras que han tenido lugar en el último año y con el objetivo de revitalizar la zona con la renovada plaza como eje. La AVV Alde Zaharra-San Juan fue la organizadora principal del amplio programa de actividades desarrollado «con el apoyo del Ayuntamiento y la colaboración de asociaciones, sociedades, comercios, hosteleros y demás agentes del barrio», recordaba la propia asociación en la valoración que de la fiesta ha realizado esta semana. La entidad vecinal la calificaba de «gran éxito» y quiso agradecer « toda esta colaboración, así como la implicación de numerosos vecinos del barrio, ya que ha sido fundamental para poder llevar a cabo esta fiesta». Hicieron mención a las sociedades gastronómicas, «especialmente a La Salle San Marcial, Kurpil, Motor Elkartea, Jostailu y Euska Kirolak»; a comercios y hosteleros del barrio, «concretamente a Herboristeria Kandi, Charcutería-Carnicería Lasa, Nekazarien Etxea, Bazar Centro Cien Urantz y los 11 bares que participaron en el concurso de pintxos 'Txopera de Oro', con nuestra felicitación por el entusiasmo y esmero a la hora de presentar sus pintxos».

**Recuperar la Parte Vieja** Los agradecimientos incluyeron a «la AFI, Gigantes y Cabezudos Ondare, Bidasoako Gaiteroak, Bidasoako Txaranga, Coro Atzokoak, Nartartenea Abesbatza, Betti Gotti, Academia de Danza Ainhoa, Txaranga Jostailu, Ola Sagardotegia, Banda de Música Ciudad de Irun, Banda Municipal de Txistularis, Inperio Urantz, Urantz Konpainia, y Ama Shantalen Konpainia. Sin ellos, el ambicioso y variado programa que se llevó adelante durante el fin de semana hubiese sido imposible». La AVV no quiso olvidarse «del gran número de irundarras que se contagiaron de la ilusión puesta para esta fiesta» y recalcó que «su presencia en nuestro barrio fue importantísima para comenzar a recuperar algo tan característico de toda ciudad como es su 'Parte Vieja'. Somos una Asociación con sólo dos años de vida y queda mucho por hacer. Desde

Alde Zaharra-San Juan Auzo Elkartea seguiremos promocionando y dinamizando nuestro barrio, el corazón de Irun, con diferentes actividades, campañas, y acciones que esperamos resulten tan positivas como la del pasado fin de semana».

## La AVV de Alde Zaharra-San Juan agradece la colaboración en la fiesta de la plaza Urdanibia

Escrito por Administrator

Lunes, 06 de Abril de 2015 20:30 -

---